

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 3. September 2012

Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten beginnt



Melanie Ebert und Maria Gildaki haben heute ihre Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten bei der Stadt Mühlheim begonnen. Im Rahmen der dreijährigen Ausbildungszeit lernen sie alle Fachbereiche der Stadtverwaltung kennen. Bürgermeister Daniel Tybussek, der Leiter des Fachbereiches I - Allgemeine Dienste, Tristan Gerfelder und der Ausbildungsleiter Andreas Degen begrüßten die beiden Auszubildenden recht herzlich und wünschen ihnen viel Glück.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de